

Zeitschrift:	Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne
Herausgeber:	Université de Lausanne, Faculté des lettres
Band:	1 (1958)
Heft:	3
Rubrik:	Chronique de la société des études de lettres

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ DES ÉTUDES DE LETTRES

CONFÉRENCES :

Commencée avant Noël par des causeries de M. Gaëtan Picon et de M. Camille Dudan, la saison des conférences 1957-1958 s'est terminée en février avec deux manifestations qui toutes deux ont remporté un très vif succès :

Le 6 février 1958, M. Michel Butor, prix Renaudot 1957, a abordé le sujet « Qu'est-ce que le roman ? », faisant part à ses nombreux auditeurs de réflexions fort simples, mais d'un intérêt constant, inspirées peut-être par les expériences traversées par leur auteur en écrivant *L'emploi du temps* ou *La modification*.

Le 12 février 1958, dans le cadre des Conférences académiques, M. Roland Martin, professeur à la Faculté des Lettres de Dijon, a parlé de « l'exploration du temple oraculaire d'Apollon à Claros » ; exposé admirable de clarté, riche en renseignements inédits, illustré de remarquables clichés en couleurs. En demandant à M. Martin de faire une conférence à Lausanne, les Etudes de Lettres ont contribué à resserrer les liens d'amitié unissant notre université à celle de Dijon.

PUBLICATIONS :

Les Editions de La Baconnière publieront au mois de novembre un recueil d'études et d'essais littéraires offerts à M. André Bonnard à l'occasion de ses soixante-dix ans. Plusieurs collègues et anciens étudiants de générations différentes ont collaboré à cet hommage. Leurs contributions relatives à l'antiquité, aux XVII^e et XVIII^e siècles français ainsi qu'à la littérature moderne et contemporaine souhaitent illustrer le rayonnement et l'influence d'un professeur à qui rien de ce qui touche l'art et la poésie n'était étranger.

Un bulletin de souscription, avec le sommaire complet de l'ouvrage, sera adressé prochainement aux membres des Etudes de Lettres.

